

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara keseluruhan kinerja bank BNI Syariah berdasarkan metode RGEC pada periode 2015 – 2019 yang meliputi NPF dengan predikat baik, FDR baik, ROA baik, NOM baik, ROE berpredikat cukup baik, CAR sangat baik dan pelaporan *self assessment* GCG berpredikat baik dan dapat diperoleh kesimpulan bahwa kinerja bank BNI Syariah dalam keadaan baik. meskipun terdapat rasio yang dikatakan cukup baik yaitu ROE. Nilai rata-rata yang diperoleh dari RGEC adalah 2, jika disesuaikan dengan POJK No.8/POJK.03/2014 maka bank BNI Syariah mendapatkan peringkat komposit (PK) ke 2 ini artinya bank BNI Syariah dalam keadaan sehat atau baik.
2. Secara keseluruhan kinerja bank BNI Syariah berdasarkan metode *Islamicity Performance Indeks* (IPI) pada periode

tahun 2015-2019 yang diwakilkan oleh *Profit Sharing Ratio* (PSR) dengan predikat kurang baik atau kurang memuaskan, *zakat performance ratio* (ZPR) tidak baik, *equitable distribution ratio* (EDR) qard dan donasi cukup baik, EDR beban tenaga kerja kurang baik, EDR laba bersih tidak baik dan *islamic income vs non islamic income* berpredikat sangat baik dan dapat diperoleh kesimpulan bahwa kinerja bank BNI syariah dalam keadaan kurang memuaskan atau kurang baik.

hasil penilaian indikator Islamicity performance index pada dasarnya sudah menerapkan keempat indikator yang ada, namun secara keseluruhan kinerja bank BNI Syariah dapat dikatakan dalam keadaan kurang baik/memuaskan. Meskipun demikian bank BNI Syariah sudah menunjukkan upaya untuk melaksanakan prinsipnya sebagai bank syariah jika dilihat dari hasil penelitian terdapat indikator yang dikatakan sangat baik yaitu *islamic income vs non islamic income* dan cukup baik pada indikator EDR qard dan donasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, peneliti mencoba membuat beberapa saran yang bisa dipertimbangkan oleh pihak-pihak yang bersangkutan yaitu:

1. Bagi Penelitian Selanjutnya
 - a. Diharapkan penelitian selanjutnya dapat melengkapi komponen penelitian yang masih belum lengkap karena keterbatasan data, seperti indikator *Directors Employess Welpare Rasio*, *invesment halal vs non halal investmen* dan AAOIFI pada metode *Islamicity performance indeks* (IPI), Serta menambahkan rasio lain pada metode RGEC.
 - b. Diharapkan pada penelitian selanjutnya untuk menambahkan objek penelitian untuk mengetahui kinerja bank syariah lainnya berdasarkan metode RGEC dan *Islamicity Performance Indeks* (IPI)
 - c. Diharapkan pada penelitian selanjutnya untuk menambah metode pengukuran selain RGEC dan

Islamicity Performance Indeks (IPI) seperti Maqasid Syariah Indeks.

- d. Diharapkan pada penelitian selanjutnya untuk menambahkan rentan waktu atau periode waktu penelitian agar dapat mewakili keadaan bank syariah memberikan gambaran mengenai *trend* kinerja keuangan dan kinerja syariah dengan lebih baik.

2. Untuk bank BNI Syariah

a. Kinerja keuangan

Dengan penilaian yang dilakukan peneliti berharap bank BNI Syariah dapat menganalisis kinerjanya. Dengan demikian, setelah penilaian dapat diketahui terdapat beberapa rasio yang kurang baik, diharapkan bank BNI Syariah dapat segera memperbaiki kinerja keuangan yang dinilai kurang baik tersebut. Dan peneliti berharap bank BNI Syariah meningkatkan kembali likuiditas serta laba

atas aset yang dimiliki. Hal ini dapat dilakukan dengan mengurangi pembiayaan bermasalah.

b. Kinerja syariah

Diharapkan bank BNI Syariah meningkatkan pembiayaan dengan prinsip bagi hasil sehingga Profit Sharing Ratio (PSR) yang dimiliki dapat meningkat. Bank BNI Syariah hendaknya meningkatkan rasio ZPR (*zakat performance rasio*) yang dimiliki dengan membayarkan zakat yang didistribusikan sesuai dengan nisbah yang diatur yaitu 2,5%. Penulis juga berharap bank BNI Syariah terus meningkatkan kinerjanya sehingga distribusi untuk laba bersih meningkat ditengah persaingan bank syariah yang semakin ketat. Penulis juga berharap bank BNI Syariah membuat laporan tentang kinerja bank syariah yang komprehensif dan menggambarkan bank syariah telah menjalankan tujuan dan nilai-nilai syariah dalam aktivitas operasional serta dalam aktifitas perbankan.